

Paris, le 11 juillet 2023

Chers parents,

Une belle année s'achève, portée par notre projet sport et sa devise : « Jamais abandonner, toujours persévérer ».

Que de découvertes sportives : l'escalade, la Capoeira, le volley assis pour les classes élémentaires, le char à voile et l'accrobranche pour les CM2, le babyjudo et le tennis pour les maternelles.

Deux rencontres marquantes avec des skippers de retour de la route du Rhum : William Mathelin-Moreaux et Sébastien Rogues.

Des défis natation et sportif : balle aux prisonniers, basket, course, cordes à sauter orchestrés par Michael Afonso.

Deux grands temps forts : le cross solidaire et les Olympiades.

Je souhaite féliciter et remercier Michael Afonso pour notre collaboration dans l'élaboration de ce projet, les organisations millimétrées du cross et des Olympiades. Son savoir-faire a contribué à la réussite de ces temps sportifs.

Je pense aux parents qui nous ont aidé à encadrer, animer ces moments sportifs et de partage. Votre participation a été précieuse, merci.

Au travers de la réalisation de ces projets mais aussi de leur volonté, leur souci quotidien de faire grandir nos élèves en sagesse et en intelligence, j'exprime toute ma gratitude à l'équipe enseignante, éducative et administrative.

Ces quelques mots pour évoquer cette magnifique fête d'école du 17 juin, Monsieur Lecorps et vous les parents de l'A.P.E.L. avez œuvré pour rendre heureux nos élèves et leurs familles. Cette fête avait une saveur particulière pour moi.

Au nom de toute la communauté et en mon nom, je vous dis un immense merci pour cela, pour nos échanges constructifs et les missions menées (fournitures, temps conviviaux...) malgré vos contraintes professionnelles et familiales.

En cette fin d'année, deux professeurs quitteront l'école avec moi.

Après 14 ans passés à Sainte-Marie, Elodie Decker a choisi un nouveau projet professionnel. Tous mes vœux de réussite l'accompagnent.

Albane Laugier se mariera dans quelques jours et emménagera à Dijon. Je lui souhaite beaucoup de bonheur.

Je les remercie toutes les deux pour la qualité de leur travail et leur implication au service de leurs élèves.

Par conséquent de nouveaux professeurs ont été nommés par la Direction Diocésaine : Laure Soyez, Valentine Desmurger et Anne-Charlotte Philippot à mi -temps.

Une nomination est attendue pour compléter ce mi-temps.

L'accueil de nouveaux professeurs est toujours source d'enrichissement et de dynamisme dans une équipe pédagogique.

Sous la direction de Madame Clarisse Dargnies, l'équipe de professeurs se composera ainsi :

- PS :** Madame Valentine Desmurger.
- MS :** Madame Delphine Foullon.
- GS :** Madame Sabrina Da Silva.
- CPA :** Madame Anne-Charlotte Philippot.
Nomination en cours
- CPB :** Madame Laurence de Mellon.
- CE1A :** Madame Laurence Grégory.
Madame Gaelle Delorme.
- CE1 B :** Madame Marie Forissier.
- CE2A :** Madame Tiphaine Tranchant.
- CE2B :** Madame Léa Munch.
- CMI A :** Madame Laure Soyez.
- CM1B :** Madame Margaux Albrieux.
- CM2A :** Madame Noémie Viard.
- CM2 B :** Monsieur Sylvain Martinez-Ibanez.

Tous mes vœux accompagnent Madame Dargnies et l'ensemble de l'équipe dans cette future année pleine de promesses. Je sais que vos enfants seront toujours au cœur de leurs préoccupations.

En vous remerciant pour toutes ces années, vos attentions, vos marques de sympathie, je vous souhaite à vous et à vos enfants des vacances ressourçantes et vous dis au revoir.

Bénédicte Maësse